

Am 31.05.2017 fasste der Stadtrat mehrheitlich nachfolgenden Beschluss\*:

1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwiefern es zu einer erhöhten Parkbelastung aufgrund der sich verändernden baulichen Situation in der Innenstadt (z.B. Neubau Finanzamt an der Spitze) kommt und in wie weit die Bewältigung einer möglichen Mehrbelastung für Anwohner wie Gäste durch die Instrumente der „Grundsätze der Verkehrsorganisation“ sowie der „Verkehrskonzeption Altstadt“ abgebildet ist. Darüber hinaus wird die Verwaltung beauftragt zu prüfen welche geeigneten Maßnahmen bestehen, dem allgemeinen Parkdruck in der Innenstadt zu begegnen.
2. Der Prüfung unterzogen werden soll die Realisierung eines solchen Projektes (inkl. der zu erwartenden Kosten) sowohl durch Dritte als auch in Eigenregie der Stadt Halle (Saale).
3. Das Prüfergebnis nebst Handlungsvorschlag ist den Fachausschüssen bis zum 01. November 2017 zur Beratung vorzulegen.

Das Prüfergebnis liegt den Fachausschüssen bisher nicht vor, ich frage dazu:

1. Ist die Stadtverwaltung dem Handlungsauftrag nachgekommen und hat die Prüfung gemäß Beschlussfassung vorgenommen?
2. Wenn ja, zu welchem Ergebnis hat die Prüfung geführt?
3. Wenn nein, wann wird die Verwaltung dem Stadtrat bzw. den Fachausschüssen einen Handlungsvorschlag unterbreiten?

gez. Christoph Bernstiel  
Stadtrat

\* Antrag des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU/FDP-Fraktion) zur Errichtung eines innenstadtnahen Parkhauses [http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?\\_\\_kvonr=13734](http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=13734)